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   Goya Ciudad

MUNICIPALIDAD ANUNCIÓ AUMENTOS PARA EL PERSONAL 
PLANTA PERMANENTE Y CONTRATADOS

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea anunció a 
través de sus redes oficiales que con el cobro de los haberes 
del mes de mayo, “al personal de Planta Permanente y 
Contratados se le incrementará el básico un 20%, 
abonándose el miércoles 31.
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

18 de Mayo

1960 – Se crea la Universidad de Morón.
1975 – Fallece el bandoneonista y compositor de tango porteño Aníbal Troilo, apodado el bandoneón 
mayor de Buenos Aires y autor de la música de varias de las piezas más famosas del género.

.
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MUNICIPALIDAD ANUNCIÓ AUMENTOS PARA EL
PERSONAL  PLANTA  PERMANENTE  Y
CONTRATADOS

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea anunció a través de sus redes
oficiales que con el cobro de los haberes del mes de mayo, “al personal de
Planta  Permanente  y  Contratados  se  le  incrementará  el  básico  un  20%,
abonándose el miércoles 31.

“Evaluamos hacer  el  mejor  aumento
para  acompañar  este  proceso
inflacionario,  para  que  afecte  lo
menos  posible  al  bolsillo  del
empleado  municipal”.  La  mejora
salarial  impactará en los salarios de
este mes.
 “Todos  sabemos  el  proceso
inflacionario que está viviendo el país,
que  no  se  puede  solucionar.  El
gobierno nacional  que no  encuentra

la  solución  a  esto,  y  el  gobierno
provincial  con  un  gran  esfuerzo,  el
gobernador  toma la  decisión  de dar
este  aumento  (10  % para este mes
de mayo).  Nosotros  lo  haremos con
un  20%,  abonándose  el  miércoles
31”.

Además, el Plus de Refuerzo también
se incrementará un 20% (pasará de
$35.000 a $42.000) con el pago que
se realizará el jueves 15 de junio.

CURSO DE WHATSAPP BUSINESS
El viernes 19 de mayo desde las 14
horas  la  Lic.  Mariángeles  García
dictará  este  taller  en  el  Club  de
Emprendedores.

Durante  el  desarrollo  de  la
capacitación  podrás  acceder  al  uso
sobre  una  de  las  aplicaciones  más
usadas  en  el  mundo,  donde  se
encuentran todos los clientes.

Aprenderás  el  manejo  técnico  y
estratégico  de  la  herramienta  para
implementar  tácticas  de  marketing
integrales que permitirán mejorar tus
ventas y la gestión de tus clientes.

Además,  se  adquirirá  conocimiento
para:
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-  Configurar  etiquetas  y  listas  de
clientes.

- Crear el perfil de tu empresa.

- Configurar WhatsApp Business.

- Crear catálogos, y mucho más.

Súmate  y  comienza  a  explotar  tu
WhatsApp.

Link  de
inscripción: https://forms.gle/HgSZ53g
Ypp1mSHwa8
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TALLERES PARA LOS MESES DE
MAYO, JUNIO Y JULIO

El  Club  de  Emprendedores  dio  a
conocer  la  agenda  de  los  cursos  a
dictar durante los próximos meses.

MAYO 31: Redes Para Principiantes

JUNIO: 9 y 16, Mi Tienda On Line. El
30, Redes Avanzadas.

JULIO: 7: Canva

OPERATIVO  MÉDICO  ASISTENCIAL  EN  ZONA
RURAL

En  la  jornada  del  jueves  se  realizó  la  atención  primaria  de  la  salud  y
asistencia a los vecinos de Maruchas.

En el local de la escuela N°480 el Dr.
Marcelo  Rojas  atendió  a  unas  30
familias, junto al equipo de salud del
municipio integrado por enfermeros y
personal de farmacia, para completar
el  examen,  control  peso,  presión
arterial, ritmo cardiaco y provisión de
los  medicamentos  en  los  casos
necesarios.

Por su parte, la Delegación Goya del
Ministerio  de  Desarrollo  Social
completó la asistencia con la entrega
y  distribución  de  los  Módulos
Alimentarios.

DESARROLLO SOCIAL

Asimismo,  la  Delegación  de
Desarrollo Social  a cargo de Mónica
Celes  se  trasladó  al  local  de  la
Escuela N°543 de Maruchitas, donde
asistió  a  unas  31  familias  con  la
entrega de los módulos alimentarios y
provisión  de  los  potabilizadores  de
agua,  brindando  la  información  del
uso  correcto  y  la  fecha  de  entrega
para  la  posterior  renovación  de  las
pastillas potabilizadoras.

La  semana  próxima  continuarán
Municipio  y  Provincia  con  este
sistema de atención y asistencia  en
otros  parajes  del  Departamento
Goya.

https://forms.gle/HgSZ53gYpp1mSHwa8
https://forms.gle/HgSZ53gYpp1mSHwa8
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SOFÍA BRAMBILLA

 NO BAJAREMOS LOS BRAZOS EN LA DEFENSA
DE LOS DERECHOS DE LOS CORRENTINOS
La Diputada Nacional Sofía Brambilla comentó sobre el Programa Pro Crear,
destinado a la construcción de vivienda, un tema prioritario para defender y
presentar  en el  Congreso,  con una observación en la  distribución de los
recursos para nuestra provincia.

“Mi trabajo es defender los derechos
de  los  correntinos  para  devolver  la
confianza  depositada  en  el  voto,  lo
hago  con  gusto”  destacó  Sofía
Brambilla.

PROGRAMA PRO CREAR

La  legisladora  Nacional  explicó:  “En
el  último  llamado  a  licitación  del
programa en 7 mil millones de pesos
para  Buenos  Aires  y  Corrientes,
viendo que para nuestra provincia se
destina sólo 14 millones de pesos de
ese  presupuesto,  de  allí  la
presentación de un pedido de informe
al  Ministerio  de  Hábitat  sobre  estas
asignaciones.  No  bajaremos  los
brazos ante esta situación”.

“La presión no solo se ejerce desde
el pedido en el Congreso, sino poder
socializar  desde  todos  los  medios
posibles,  redes,  medios  de
comunicación,  entendiendo que esto
ayudará a replantear la manera de la
distribución de los recursos,  sino es
como la repetición de la asimetría en
la  designación  de  fondos,  en  este
caso  para  la  construcción  de
viviendas,  que  para  eso  está
proyectado el Procrear”.

EN  DEFENSA  DE  LOS
CORRENTINOS

La Diputada Nacional afirmó: “Es mi
trabajo en el Congreso pelear por los

derechos  de  los  correntinos,  lo  que
planteo es que no debemos estar en
la  permanente  solicitud  de  informes
sobre  estos  temas,  que  es  una
discriminación  hacia  nuestra
provincia,  así  como  en  otros  temas
como las regalías energéticas”.

“La  Nación  nos  está  cercando  de
alguna manera, la Autovía de la Ruta
12,  entrada  a  la  provincia  de
Corrientes,  son  13  kilómetros  y  no
han ejecutado la  obra,  abandonaron
los trabajos, han generado un caos,
nos  abandonaron.  El  Puente  Santa
Rosa:  volvieron  a  cortar  al  tránsito,
una nueva de Vialidad Nacional, con
una  incertidumbre  en  relación  a  los
plazos para la finalización del arreglo
de  este  viaducto.  Son  muchas  las
cosas por las que debemos preguntar
y  pedir  explicaciones  al  Gobierno
Nacional”.

ENERGÍA SUBSIDIADA

Sofía  Brambilla,  en  relación  a  la
cuestión  energética,  explicó:  “La
semana  que  viene  volveré  a
presentar en la cámara de diputados
un pedido de subsidio para la energía
para las provincias del norte. Muchos
coincidimos  en  solicitar  el  mismo
tratamiento  de  la  región  patagónica,
por  las  temperaturas  para  la
adquisición  de  los  elementos  de
refrigeración,  para  el  pago  de  las
facturas  de  luz,  es  un  tema  que
debemos  ocuparnos  como
legisladores nacionales  y  sé que es
un  pedido  que  están  haciendo  los
gobernadores del Norte”.

En la parte final la Legisladora indicó:
“Todo  mi  tiempo  está  enfocado  en
cómo  buscamos  soluciones  para
Corrientes, en los distintos temas que
interesan  a  los  correntinos,  es  algo
que lo hago devolviendo la confianza
que me han dado desde el voto como
diputada, lo hago con gusto”.
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JONATHAN ALMADA LOGRÓ EN LA VUELTA DE
FORMOSA SER EL MEJOR DE LA ZONA Y DE SU
CATEGORÍA
La  vuelta  de  Formosa  es  una  competencia  internacional  en  ruta  con
corredores y equipos de Italia,  Francia, Estados Unidos,  Paraguay, Brasil,
Uruguay, y naturalmente de Argentina.

El  joven ciclista  goyano compite por
Uruguay, poniendo de relieve en cada
competencia su excelente nivel.

Jonathan Almada visitó al Intendente
Mariano  Hormaechea  para  exhibir
sus trofeos y medallas, destacando el
apoyo recibido por parte del Director
de Deportes Alejandro Lago.

URUGUAY  CON  NIVEL
PROFESIONAL

El  joven  ciclista,  sobre  sus  últimas
participaciones  en  las  competencias
destacó el nivel logrado y el enorme
esfuerzo  realizado,  sobre  lo  cual
detalló: “En Uruguay se corre en otro
nivel,  de  manera  profesional,  con
mucho  sacrificio  por  los  costos  que
implica los elementos deportivos que
debo  usar.  En  Uruguay  hemos
conseguido  buenas  ubicaciones,  lo
cual  me  entusiasma,  me  da  una
motivación  para  afrontar  cada
desafío, cada semana”.

VUELTA DE FORMOSA

En  relación  a  la  competencia  en
Formosa,  agregó:  “La  Vuelta  de
Formosa, no se hace mucha marca,
es solo velocidad, el día de crono es

solo donde se definió todo, logrando
como  el  mejor  del  norte  y  en  mi
categoría, con la participación de 150
corredores de 12 países”.

Para  comentar:  “Visité  al  Intendente
Mariano  Hormaechea  mostrando  los
trofeos, medallas, remeras, contando
todas  estas  experiencias  y
agradeciendo su acompañamiento”.

ENTRENAMIENTO:  TODO  A
PULMÓN

El  deportista  señaló:  “Mi
entrenamiento  me insume de  4  a  5
horas  diarias,  con  un  consumo  de
comida en la cual trato de asumir con
responsabilidad los cuidados, no digo
una  dieta,  pero  sí  uno  trata  de
consumir lo más saludable posible”.

“Uno  se  sostiene  a  pulmón,  los
premios  que  se  obtienen  en  las
carreras  nos  ayudan  a  recuperar;
quien desde el Municipio nos ha dado
una gran mano, una colaboración, es
Alejandro  Lago,  de  allí  mi
reconocimiento  y  gratitud,  y  la
necesidad de contar a las autoridades
sobre  nuestra  obtención  de  los
premios”.

TEMPORADA  DE  PISTA  Y  DE
RUTA

En el final el joven pedalista sostuvo:
“Ahora  empieza  la  temporada  de
pista, haré gimnasio para desarrollar
más fuerza y llegar bien a la vuelta a
la  ruta,  allá  por  el  mes  de
septiembre”.
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CAPACITACIÓN DOCENTE GRATUITA

La Municipalidad de Goya organiza Capacitación Docente Gratuita a través
de  la  Secretaría  de  Educación,  este  viernes  a  las  20  horas  en  el  Teatro
Municipal.

En el marco del convenio con la Universidad del Rosario y el Instituto Superior
Goya,  el  área  de  educación  municipal  llevará  adelante  una  Capacitación  en
Evaluación Institucional a cargo de la Magister Jorgelina Chale.

Se invita a inscribirse al siguiente link https://forms.gle/1kFQqG9s1VmT8a4v8 para
asegurarse un lugar en esta formación que se encuentra con resolución ministerial
en trámite.

https://forms.gle/1kFQqG9s1VmT8a4v8
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TECNICATURA  UNIVERSITARIA  EN
MECATRÓNICA
La Secretaría de Educación llama a concurso para cubrir horas cátedras para
el segundo cuatrimestre del primer año. 

La Secretaría  de Educación llama a
concurso de antecedentes para cubrir
horas  cátedra,  en  materias  del
segundo cuatrimestre, del primer año
de  la  TECNICATURA
UNIVERSITARIA  EN
MECATRÓNICA,  de  la  Extensión
Áulica  Goya  de  la  Universidad
Tecnológica  Nacional,  Regional
Resistencia.

Los  interesados  pueden  enviar  CV
a: itg@goya.gob.ar o  presentar  en
formato  papel  en  la  Secretaría  de
Educación,  sita  en  Paseo  La
Anónima,  hasta  el  31  de  mayo  de
2023.

MATERIAS  Y PERFILES

“Sistemas  de  representación  CAD”.
Ingeniero  Electromecánico-Arquitecto
o combinaciones.

“Materiales”.  Ingeniero
Electromecánico,  Ing.  Electrónico  o
Ing. Eléctrico, Ing. Mecánico.

“Electrotecnia  I”.  Ingeniero
Electromecánico,  Ing.  Electrónico  o
Ing. Eléctrico.

“Sistemas  digitales”.  Ingeniero
electromecánico,  Ing.  Electrónico  o
Ing. Eléctrico.

B° Villa Vital:

VECINOS  PONDERARON  NUEVO  PAVIMENTO:
“ESTO  SE  PUEDE  Y  ACÁ  ESTÁ  LA  PRUEBA”

El  gobierno  municipal  junto  a  los
vecinos  del  barrio  Villa  Vital
presentaron  e  inauguraron  un
tramo de 120 metros de la calle Dr.
Domingo  Fariolli,  entre  Brasil  y

José  Jacinto  Rolón.  Los  vecinos
agradecieron la obra y alentaron a
otros  frentistas  a  confiar  en  el
trabajo  en  equipo.  El  intendente
Hormaechea  consideró  al  “Mita  y
mita”  como  el  programa  más
exitoso  de  la  gestión  municipal  y
anunció que en los próximos días,
con  la  Provincia,  comenzará  la
obra  de  repavimentación  de  la
Calle Belgrano. 

mailto:itg@goya.gob.ar
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El miércoles a la noche, el intendente
Mariano  Hormaechea  encabezó  el
acto  de  inauguración  del  nuevo
pavimento  de  la  calle  Dr.  Domingo
Fariolli que se encuentra en el barrio
Villa  Vital  fue
El  pavimento  se realizó  mediante el
programa  “Mita  y  mita”,  por  el  cual
una parte de las bolsas de cemento
son  adquiridas  por  los  vecinos
frentistas.
Se  inauguraron  120  metros  de
pavimento en hormigón armado de la
calle  Domingo  Farioli,  en  el  tramo
comprendido entre las calles Brasil y
José Jacinto Rolón. Quince frentistas
llevaron  a  cabo  la  campaña  de
recolección  de  fondos.

En la  oportunidad,  la  vecina  Cinthia
Ojeda agradeció a la Municipalidad y
a los mismos vecinos que hicieron el
esfuerzo  de  comprar  las  bolsas  de
cemento.
Luego,  la  concejal  Vivian  Merlo
agradeció a los frentistas por confiar
en  el  programa  Mita  y  mita,
destacando el trabajo mancomunado
que se logra con confianza, donde es
fundamental el apoyo de los vecinos.  
Y  la  directora  de  Acción  Social,
Susana  Quiroz  destacó  que  la  obra
de  pavimento  cambia  la  calidad  de
vida de los vecinos y que las obras se
multiplicaron por  toda la  ciudad y la
embellecieron.  Elogió  el  trabajo  del
equipo municipal  encabezado por  el
intendente  e  instó  a  los  vecinos  a
seguir  creyendo  apostando  por  el
gobierno  municipal.

Posteriormente,  habló  el  intendente
Mariano Hormaechea quien recalcó el
éxito del programa Mita y mita, e hizo
anuncios  como  la  próxima
repavimentación de la calle Belgrano,
tal como se hizo en la calle Colón.   
De  inmediato  las  autoridades  y
vecinos  procedieron  al  tradicional
corte  de  cintas.

EL  ACTO
Cinthia  Ojeda  acompañada  de  los
vecinos,  expresó:  “Queremos
agradecer  al  señor  intendente  y  a
todo  su  equipo,  gracias  por  cumplir
con  lo  prometido,  gracias  por
escucharnos.  Igualmente,  a  todo  su
equipo,  desde  el  que  recibe  la
carpeta hasta el último obrero que 
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pone  el  cemento.
Queremos agradecer al señor Casco,
al otro eslabón de la cadena que son
los vecinos, que pusieron su esfuerzo
y dijeron Si desde el primer momento.
Quiero contarles de que acá hay una
parte,  no  todos  viven  en  la  cuadra.
Hay gente que no vive en Goya, sino
en  Buenos  Aires  que  también
apostaron,  confiaron.  Pusieron  su
aporte económico. Sabemos que son
tiempos  muy  difíciles.  Hicimos  el
esfuerzo y se pudo: muchas gracias”.

También  la  frentista  expresó  su
agradecimiento  a  su  padre  Adan
Ojeda  “quien  en  su  momento  me
orientó respecto a qué papeles había
que presentar y qué tramites realizar”.
Y envió un mensaje de aliento a otros
vecinos,  de  distintos  sectores  de  la
ciudad,  que  están  ocupados  en
recolectar  fondos  para  hacer
pavimento  en  sus  propios  barrios.
“Esto se puede y acá está la prueba”,
aseguró.
Luego,  la  concejal  Vivian  Merlo
felicitó  a  los  frentistas  por  haber
confiado en el programa Mita y mita.
”En  toda  la  ciudad  se  vienen
cumpliendo  sueños  de  los  vecinos
que confían en este proyecto político,
que confían en el intendente Mariano
Hormaechea  para  seguir  haciendo
realidad  este  sueño  que  tienen  que
ver  un  poco con el  desarrollo  de  la
ciudad, permite mejorar la calidad de
vida de los vecinos. En eso estamos
trabajando todo el  equipo del  doctor
Mariano  Hormaechea,  también
haciendo el aporte desde el Concejo
Deliberante,  trabajamos  en  la
cuestión del  desarrollo de la ciudad,
en  la  modernización,  la  inclusión”.

“Este 11 de junio tenemos elecciones
donde  se  van  a  elegir  concejales  y
legisladores  provinciales,  y  les
pedimos  que  nos  acompañen,  que
sigan confiando en este equipo para
seguir haciendo cosas por la ciudad.
Se  viene  trabajando  mucho  por  la
ciudad.  La  verdad  es  que  podría
nombrar muchas obras que están a la
vista, pero lo fundamental es pedirles
que  nos  acompañen”,  expresó  la
concejal.

En tanto que la  directora de Acción
Social, Susana Quiroz expresó: “La 
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calle  quedó  muy linda.  Y  cambia  la
calidad de vida. Felicito a los vecinos,
que  sigan  trabajando  en  equipo.
Como  lo  venimos  haciendo  en  el
municipio, junto al intendente Mariano
Hormaechea.  Este  es  el  camino,
somos el equipo del Gobernador, del
Intendente,  asi  que  acompañar  en
cada obra. Está muy linda la ciudad,
seguro  que  falta  seguramente.  Hay
que  seguir  sumando  y  apostando  a
esta  gestión  que  trabaja  con
compromiso y mucha responsabilidad
y  de  eso  se  trata:  trabajar  con  los
vecinos. Esta es la forma de seguir,
muchísimas  gracias.
 
INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente,  el  intendente
Hormaechea  dijo:  “Quiero
agradecerles a los frentistas,  estuvo
bueno  que  pudiéramos  ver  a  los
vecinos que también trabajaron para
que esto sea una realidad. Yo vengo
sosteniendo que este Mita y mita es
el  programa  más  exitoso  que
tenemos como gestión. También es el
programa  que  nos  identifica  en  la
forma  en  que  nosotros  estamos
planteando  trabajar  dentro  de  la
ciudad.  Trabajando  en  equipo
mancomunadamente donde cada uno
pone una parte, podemos hacer que
la ciudad siga creciendo. Y podamos
hacer  esta cantidad de pavimento  y
de  cordón  cuneta  que  venimos
haciendo  como  proyecto  político.  A
nosotros nos tocó tomar la posta, de
darle  continuidad,  reeditar  este
programa Mita  y  mita,  pero  en este
tiempo  hemos  hecho  alrededor  de
500  cuadras  por  lo  menos  de  la
totalidad  que  viene  de  la  gestión.  y
ahora nosotros seguimos avanzando.
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Cuando  planteamos  en  el  2021,  el
reeditar  el  programa,  lanzamos  y
abrimos la  inscripción  para  que 100
frentistas se anoten y en poco tiempo,
no  solo  que  se  anotaron  100
frentistas sino que tuvimos 100 más
como  suplentes.”

“Tenemos 52 turnos dados y de los
cuales  tenemos  32  calles
terminadas”.

“Felicito  a  los  vecinos  y  al  equipo
municipal.  Con  el  gobernador
Gustavo  Valdés  venimos  trabajando
en  tres  ejes  que  son  la
modernización,  el  desarrollo  y  la
inclusión social. En este tiempo, junto
al  Gobernador,  y  con  recursos
propios  municipales  y  un  gran
esfuerzo  estamos  avanzando  y
acompañamiento  en  todo  lo  que
podemos  hacer  en  la  ciudad.
Avanzamos,  no  solo  en  poder
terminar y poner en funcionamiento el
Parque  Acuático,  en  revalorizar  la
playa El Inga; en la revalorización de
la  estación  de  los  Niños,  pudimos
terminar  la  avenida  Díaz  Colodrero
que  es  una  salida  que  tienen  los
vecinos  de  la  zona  sur,  iluminada.
Pudimos  terminar  la  obra  de
iluminación  de  la  Circunvalación
desde  La  Rotonda  hasta  el  acceso
sur,  donde  está  la  bomba.  Estamos
terminando  junto  al  Gobernador  la
obra de la avenida Alem, entre otras
calles como la Rolón, la Mazzanti. El
gobernador me anunció que en unos
días  estamos  arrancando  la
repavimentación de la calle Belgrano
cumpliendo  el  compromiso,  en  que
había  asumido  el  Gobernador  de
repavimentar la calle Belgrano. En la
misma modalidad”, dijo. 

FUE PRESENTADO EN GOYA EL SELECCIONADO
NACIONAL DE BASQUET FEMENINO ADAPTADO

Este  equipo  jugará  un  nuevo
partido  con  el  Seleccionado
correntino de básquet. Este partido
se jugará el próximo sábado 20 de
mayo a las 20 horas, en Juventud
Unida, a este partido desafío entre
las  Selecciones  de  Corrientes  y
Las  Lobas.  La  entrada  tiene  un
valor de 300 pesos en boletería 
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Este jueves en el Salón de Acuerdos
se llevó  a  cabo una conferencia  de
prensa con motivo de la presencia en
Goya  del  Seleccionado  de  Básquet
Femenino  Adaptado.
En  la  conferencia  de  prensa,  que
estuvo  presidida  por  el  intendente
Mariano Hormaechea, se escucharon
a  miembros  de  la  organización  del
partido  que  jugarán  los
seleccionados:  al  Director  de
Deportes, Alejandro Lago. También, a
las  jugadoras  Luna  Díaz  y  Micaela
Rosales, y al líder del cuerpo técnico
del  Seleccionado  visitante,  Carlos
Cardarelli. Asimismo, a la rectora del
Instituto San Martin, Lila Silvestri y al
mismo intendente Hormaechea quien
calificó  al  seleccionado  adaptado
femenino  como  “un  ejemplo  de
superación” e invitó a los goyanos a ir
a  ver  el  partido  del  sábado  en  la
cancha  de  basquetbol  del  club
Juventud  Unida
En  la  reunión  informativa,  también
estuvieron el secretario de Gobierno,
Gerónimo Torre;  Paula Pérez Lindo,
integrante de la comisión de mujeres
del Instituto San Martín, el director de
Prensa,  Alejandro  Medina,  entre
otros.
Cabe señalar que el  técnico de Las
Lobas  tenía  previsto  brindar  una
charla este jueves 18 a las 15 horas,
para  después  iniciar  su
entrenamiento desde las 16.30 horas,
en  el  Instituto.  El  cuerpo  técnico
explicaría  la  modalidad  de  esta
práctica y por la mañana se invitó a
las  escuelas  a  escuchar  a  los
entrenadores y a las jugadoras ver su
práctica.  El  sábado  20  se  jugará  el
partido de Las Lobas y la Selección
de  Corrientes.

CONFERENCIA DE PRENSA

En  primer  lugar,  el  director  de
Deportes,  Alejandro  Lago  dio  la
bienvenida y consideró que el partido
del  sábado  será  muy  importante,  y
que  sirve  como  “puntapié”  para
acciones inclusivas en las disciplinas
deportivas  en  su  área.
Luego  la  rectora  del  Instituto  San
Martin,  Lila  Silvestri  comentó  que el
deporte es uno de los pilares de esa
institución  y  que  la  presencia  del
Seleccionado  de  básquet  adaptado
se concretó por los contactos de una 
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mama con algunas de las chicas del
seleccionado.  Y  que  “desde  el  año
pasado  estamos  en  contacto  con
ellas  y  tuvimos  la  posibilidad  de
traerlas”.
La  rectora  agradeció  el  apoyo  del
Intendente Municipal y su equipo de
la  Dirección  de  Deportes;  la
Coordinadora de Discapacidad, como
al   grupo  de  padres  del  Instituto  y
reconoció   el  aporte  de  varias
empresas  de  la  ciudad.
“La  idea  es  difundir  el  deporte  en
todas  sus  dimensiones  y  seguir
apoyando  a  este  equipo  de  Las
Lobas  que  tienen  sus  dificultades
para  estrenar  en  el  deporte.  Ellas
cuando vienen acá aprovechan para
entrenar, hacen una concentración y
entrenan. Por eso se hacen charlas y
se hace un partido con los jugadores
del  Seleccionado  Correntino.
Además,  establecimos  esa  relación
con  ellas  y  el  equipo.  Y  nos
fortalecimos  como  personas,  como
escuela y comunidad toda porque las
experiencias de ellas son valiosas y
enriquecen.  Gracias  a  todos.  Los
esperamos  a  todos  en  el  club
Juventud Unida, con el Seleccionado
Correntino  de  Básquetbol  de
varones”,  expresó  la  rectora.
Seguidamente,  Carlos  Cardarelli,
entrenador  del  seleccionado
femenino  de  básquet  sobre  silla  de
ruedas  agradeció  la  buena
predisposición de la  Municipalidad y
de  los  goyanos  en  general  por
“abrirnos  las  puertas  por  segunda
vez”.  Y  remarcó  que  estas
actividades  y  concentraciones  en
Goya  les  permiten  prepararse  para
jugar el torneo sudamericano que se
jugará en Lima (Perú) y en el torneo
para-panamericano,  a  jugarse  en
noviembre  en  Chile.

INTENDENTE HORMAECHEA

Asimismo, el intendente Hormaechea
les  dio  la  bienvenida:  “Es  un  honor
poder recibirlos por segunda vez, uno
de  los  ejes  de  la  gestión  es  la
inclusión  social,  Venimos  trabajando
en  el  deporte  y  durante  el  año  se
generan  un  montón  de  actividades
deportivas. Como el Otoño Trail Run
que se correrá este fin de semana 
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con  300  participantes”,  dijo.
“Hay tres ejes de la gestión municipal:
el  desarrollo,  la  modernización  y  la
inclusión.  Estas  actividades  están
enmarcadas  en  este  eje  inclusivo. 
Ustedes  (seleccionado  adaptado
femenino)  son  un  ejemplo  de
superación. El año pasado mi hijo ha
participado y ha tenido la experiencia
de estar con ustedes. 
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Verdaderamente, tenemos que seguir
trabajando  en  esto.  No  solo  es  el
partido que van a jugar sino todo lo
que  ustedes  representan  para
nuestra ciudad y tenemos que estar
acompañando  para  incluir  y  que  se
puedan  visualizar  los  valores  que
representan  ustedes”,  dijo  el  jefe
comunal. 

Actualización salarial:

MUNICIPIO  ACORDÓ  AUMENTOS  PARA
TRABAJADORES  MUNICIPALES
Mariano Hormaechea conversó con el gremialista Guillermo Escobar sobre
la  situación  salarial  de  los  empleados  municipales  y  acordaron  un
incremento en el sueldo básico  y en el plus que se paga a mitad de cada
mes. 

Este jueves se dio a conocer que el
Ejecutivo Municipal efectuó un nuevo
aumento salarial a los empleados que
revisten  en  las  categorías  de
Contratados  y  Planta  Permanente.

El Secretario General del Gremios de
los empleados y obreros municipales
SOYEMGO explicó que, en el marco
de  reuniones  periódicas,  el  tema
salarial  se  pone  sobre  la  mesa,  así
como  la  problemática  de  los
empleados  en  cuestiones  diversas.

Esta  charla  se  realiza  “luego  del
aumento que se dio hace tres meses
y  está  evaluando  la  inflación  y  su
impacto  en  el  bolsillo  de  los
trabajadores”.  En  este  sentido
acordaron  con  Hormaechea  un

incremento al básico del 20 % más un
20% que se le agrega al Plus, yendo
este último beneficio de $35 mil a $42
mil.

En otra  parte  de la nota ponderó el
esfuerzo  económico  que  viene
realizando  la  comuna  local  para
responder  a  la  necesidad  de  los
trabajadores,  sin  descuidar  el
presupuesto  municipal,  garantizando
el  cobro  en  tiempo  y  forma.
“Es muy importante el plus que tenes
los  días  15  de  cada  mes  porque
sabes que tenes esa suma y podés
hacer algunos gastos, contas con esa
plata  al  igual  que el  sueldo”  reiteró.

Escobar destacó el buen diálogo que
tiene  con  cada  funcionario
reconociendo  la  ejecutividad  de  las
áreas  desde  el  Intendente  hasta
Gobierno,  Servicios,  Recursos
Humanos,  Desarrollo  Humano  y
Promoción Social y sus responsables
para  resolver  problemas  puntuales
del  personal  en  las  distintas
reparticiones.

25 de Mayo:

ACTO PATRIO Y NUEVA EDICIÓN DEL CONCURSO
DE COMIDAS TÍPICAS EN COSTA SURUBI
Tal  como  se  hizo  tradicional  a
través de los años, este jueves 25
de  Mayo  se  realizará  una  nueva
edición  del  concurso  de  comidas
típicas  para  que  participen  los
Consejos  y  Comisiones  Vecinales
de nuestra ciudad.   
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En el  Día de la Patria,  la ciudad de
Goya se prepara para vivir una nueva
fiesta  junto  a  los  vecinos  y  en  el
marco  de  una  jornada  festiva  con
acto  patrio  incluido.

Tal  como  años  anteriores  la
Municipalidad de Goya, a través de la
Dirección  de  Consejos  Vecinales  y
del  Plenario  Vecinal,  aprontan  el
concurso  gastronómico  y  venta  de
comidas  criollas.  Así  lo  adelantó  el
titular  de  Consejos  Vecinales,  José
Casco.

“Estamos organizando el festival de la
comida típica  con precios  populares
que  es  lo  que  nos  encargó  el
intendente  Hormaechea”  dijo.

El  año  pasado  contó  con  la
participación de más de 40 barrios de
Goya, que no solo pudieron vender la
totalidad de sus preparaciones,  sino
que  también  concursar  en  un
certamen  gastronómico  con
premiación  para  los  ganadores.

La  modalidad  será  igual,  desde  el
municipio  colaborar  con  las
comisiones  barriales,  solventar
gastos de la materia prima e insumos
para  cada  preparación  y  el
compromiso de los vecinos de vender
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la  comida  a  un  precio  popular.  Ese
dinero irá a parar a la “caja” de cada
consejo vecinal para el sostenimiento
de  obras  barriales  o  la  compra  de
elementos  que  sirvan  para  el  bien
común.

Casco  recordó  asimismo  que  un
jurado de especialista en gastronomía
puntuará  lo  referido  no  solo  a  los
platos  preparados:  sabor,  textura  y
aroma  sino  también  aspectos  como
manejo  de  alimentos,  higiene,
vestimenta  y  arreglo  del  espacio.   

La  parte  gastronómica  estará
amenizada por música en vivo, con la
actuación  de  conjuntos  musicales  y
academias de danzas de la ciudad, a
cargo  de  la  Dirección  de  Cultura.
De esta actividad artística, cultural  y
gastronómica, serán parte más de 40
consejos  vecinales  “que  ya
prometieron  su  presencia”  finalizó.
El evento se llevará a cabo el próximo
jueves 25 de Mayo en el predio Costa
Surubí, con entrada gratuita. De esta
manera,  el  municipio  de  Goya  se
adherirá a los festejos aprovechando
el  feriado  nacional  y  organizará  el
concurso para ver quién se constituye
en el ganador del mejor plato del Día
de la Patria. 

DIRECCIÓN  DE  RECURSOS  NATURALES  Y
AMBIENTE  CONTINÚA  BRINDANDO  CHARLAS
EDUCATIVAS
El miércoles 17, se continuaron con las charlas educativas sobre el cuidado
del  medio  ambiente,  en  esta  oportunidad  personal  de  esa  repartición
municipal visitó la escuela primaria N° 118, “Héroes de Malvinas”, en ambos
turnos  y  la  Esc.  N°462,  “Luis  Yacuzzi”,  ubicada  en  paraje  Ifrán,  turno
nocturno.

Asimismo, sigue concientizando en los barrios, en esta oportunidad junto a las
vecinas del B° Jardín se compartió un taller sobre medio ambiente. 
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


